

Ecole supérieure de commerce et de communication

www.escc-bs.fr



Fondé 2009, l'**Ecole Supérieure du Commerce et de la Communication** est un établissement technique d'enseignement supérieur dont l'une des missions principales est d'inculquer des connaissances à des étudiants du monde entier tout au long de leur vie.

La volonté de ses fondateurs, diplômés des grandes écoles et de double culture franco-chinoise, est d'établir un lien vers l'Asie, en particulier dans le domaine des sciences économiques et de gestion.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

BTS

- Commerce, vente communication et services
- Gestion, Finance, droit RH, administration
- Informatique, web, design

Bachelor

- Business administration

RNDCP

- Master - Ingénieur d'affaires
- Français Langue Etrangère (FLE)
- International executive MBA
- Doctor of business administration



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais

INFOS PRATIQUES

118-120 rue de l'Abbé Groult
75015 Paris
FRANCE

+33 (0)1 45 30 02 29
+33 (0)9 82 38 90 78

info@escc-bs.fr



INFOS RÉGION

Transports

Bus: 39, 62, 80, 88, 89
Metro: 12

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/list/600

Tour Eiffel

Cathédrale Notre -Dame de Paris

Equipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG) :

www.psg.fr

Sport dans la région

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



VIE ASSOCIATIVE

- Club étudiants – Alumni
- Club Sport
- Ateliers culturels : vin, gastronomie, mode, luxe...



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2009

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, ANAF**

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants. Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants
- Aides afin de trouver une entreprise lors de l'alternance



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

Ecole supérieure de commerce et de communication

www.escc-bs.fr



Founded in 2009, Ecole Supérieure du Commerce et de la Communication is a technical higher education institution whose main mission is to bring knowledge to students from all over the world throughout their lives.

The founders' intention, double cultured French Chinese men who graduated from prestigious schools, is to establish a link towards Asia, specifically in the field of economical sciences and management.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

BTS

- Commerce, sales, communication, and services
- Management, Finance, Human Resources Law, Administration
- IT, web, design

Bachelor's

- Business administration

RNDCP

- Master's - Business Engineer
- French as a Foreign Language (FLE)
- International executive MBA
- Doctor of business administration



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

118-120 rue de l'Abbé Groult
75015 Paris
FRANCE

+33 (0)1 45 30 02 29
+33 (0)9 82 38 90 78
info@escc-bs.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 39, 62, 80, 88, 89
Underground: 12

Tourism
www.parisinfo.com

Local government
www.metropolegrandparis.fr/en

Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/600
Eiffel Tower

Notre-Dame de Paris Cathedral

Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG):
www.psg.fr

Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



CAMPUS LIFE

- Student Club - Alumni
- Sport Club
- Cultural workshops: wine, gastronomy, fashion, luxury...



KEY FIGURES

Date of creation: 2009

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, ANAF**

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers.
- Combined course between theory and practice (up to 2 years of business experience)
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program
- Wide network of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees. Establishment of a scholarship for the best students
- Assistance to find a company for the work-study programme

